



Die Stadt Heilbronn trauert um

Liselotte (Lilo) Klug

Lilo Klug gehörte dem Gemeinderat der Stadt Heilbronn von 1989 bis 1999 an; ab 1992 war sie 1. stellvertretende Fraktionsvorsitzende der GRÜNEN. In ihrer zehnjährigen Amtszeit wirkte sie an vielen für die Stadt zukunftsweisenden Entscheidungen mit.

Für ihr vielfältiges ehrenamtliches Engagement wurde sie 2008 mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. Untrennbar verbunden ist ihr Name mit den Projekten „Heil-Bronnen für Ghana“ und „100.000 Bäume für Ghana“.

In herzlichem Gedenken nehmen Gemeinderat und Stadtverwaltung Abschied.

Harry Mergel
Oberbürgermeister